

Lesbis y transexuales Movilh pataleó por 200 casos de discriminación

Enarbolando el mástil del Día Internacional de la Mujer, el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) acusó ayer que en sólo seis años, 200 de sus protegidas han denunciado casos de discriminación en Chiwi.

Entre 2002 y 2007 se habrían producido las denuncias de lesbianas y transexuales que han sido discriminadas por su identidad de género en todo el territorio.

"Estas cifras son alarmantes, pues sólo consideran a quienes denuncian, mientras que la mayoría mantiene en reserva los atropellos", paró la activista del Movilh, Sofía Velásquez.

CASORIO. El Movimiento solicitó expresamente esta semana a la ministra del Servicio nacional de la Mujer (Sernam), Laura Albornoz, que considere en las políticas y discursos públicos del sector la realidad de las minorías sexuales, que suman entre el 7 y el 10 por ciento de la población.

Además, anuncian que próximamente organizarán el primer casamiento simbólico entre féminas.



ENOJADAS Las denuncias se registraron desde el 2002 hasta el 2007 en este territorio.